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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CONSULTIVO DO MONUMENTO 

NATURAL MORRO DO SANTO ANTONIO DO ANO DE 2024. 

Aos Vinte dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro reuniram-se às nove 
horas da manhã, os conselheiros titulares e suplentes da UC do Monumento Natural do 
Morro do Santo Antônio na Escola Municipal da Comunidade de Morrinho no Município de 

Santo Antônio do Leverger para a realização da 4º reunião ordinária do ano de dois mil e 
vinte e quatro do conselho consultivo. Estiveram presentes: O Gerente Regional do Morro, 

Senhor Sady Augusto Ferraz Andrade, Representando a Secretaria de Estadual de Meio 
Ambiente do Estado de Mato Grosso (SEMA); o Senhor Gláucio Rogerio Guimaraes, 
representando a Instituição EMPAER; A Senhora Laura Nascimento, representando a 

Associação de Condutores Locais de Turismo; A Senhora Niane Aparecida Oliveira 
Rosa, representando a Associação dos Pequenos Produtores Rurais e Moradores do 

Morrinho; Os senhores Gonçalo Maximiano Almeida, representando A Associação dos 
amigos do Morrinho, o Senhor Alexandre Cunha Ribeiro, representando a instituição 
UFMT E o Senhor Luiz Souza Neto, representando a Associação Grupo de Moradores 

Antigos do Morrinho. O Gerente Regional do Morro, Sady Augusto Ferraz Andrade, 
realizou a abertura da reunião dando boas vindas e agradecendo a presença de todos, no 

primeiro momento foi lida a 3º ata e após a mesma foi aprovada por unanimidade, podendo 
ser publicada no Diário Oficial do Estado de MT; Após esse momento seguimos com a 
pauta do dia que seria a apresentação do Corpo de Bombeiro, porem tiveram imprevisto e 

não puderam se fazer presentes, sendo assim foi colocado a pauta em aberta e a pauta 
sugerida na hora, foi sobre a revitalização do Morro e o Asfalto até o Morro, sendo assim 

foi sugerido que a Coordenação das Unidades de Conservação possa nos encaminhar os 
referidos projetos para que o Conselho Consultivo tenha acesso ao que será feito e também 
para que as arvores retiradas durante o projeto do asfalto sejam replantadas no entorno do 

Morro ou que seja doada para comunidade para fazer bancos para pôr em praça. Após 
encerramento da pauta do dia, foi aberta a palavra a todos e disseram estar contentes com 

a reunião proveitosa e o Gerente propôs uma próxima reunião para o dia 26/10/2024 e o 
gerente também informou que a pauta será debater sobre os referidos projetos que será 
encaminhado para o Conselho Consultivo. Nada tendo mais a constar nessa ata e lavrada 

por mim, Sady Augusto Ferraz Andrade, encerro e assino o presente. 

 

 

 

 

 

 

SADY AUGUSTO FERRAZ ANDRADE 

Gerente Regional do Morro e Presidente do Conselho Consultivo 


